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Compte rendu De réunion  
Retours Mme le 
Maire 

Nature de la réunion CCA 

Nom du rédacteur : Mme GUY  Date de la réunion 06/02/23 de 18h à 19h15 

Présent(e)s  Mmes JANE et GUY 
Mrs PLATON, JANCLOES, DESCAVES, MENDELSOHN 

Absent(e)s Mmes NIOX CHEVAUCHE 
CAPELLA, ALANIC  
 Mrs FARRO, SANCHEZ, BAQUE   

Excusé(s)  
Mme 
LAMALAM 

Ordre du jour 

Mr BAQUE doit quitter la CCA suite à un déménagement. 
- Présentation du bilan 2022 avant passage au CM et envoi à la préfecture 
- Echanges sur les différents objectifs cités dans le bilan 2022 : 

• Répondre aux administrés à à chaque fois que nécessaire 
• Poursuivre les réunions CCA à environ tous les deux mois  
• Travaux (Voirie/sécurité, AD’AP, Suivi de l’accessibilité des logements 

sociaux), à 2023 : intervention d’un prestataire externe pour réaliser 
l’AD AP, la CCA demande a être consultée à différentes étapes du 
travail 

• Redéploiement des places PMR sur la place Raoul Coustet à cela 
demande peu de moyens et donc réalisable,  

• Création d’une place PMR devant l’église à étude de faisabilité à faire,  
• Cheminement extérieur de la médiathèque,  
• Accès à ACCEOS (application gratuite financée par le département qui 

permet de mettre en relation des personnes en situation de handicap avec 
du personnel technique et /ou communal),à urgent, cela demande peu 
de moyens 

• Reconduite du forum sur le handicap en 2023 avec une soirée la veille sur 
le thème sport handicap  à le service festivité sera cette année d’un 
grand soutien. La reconduction du forum tiendra compte des points 
positifs et à améliorer relevés en 2022.  La CCA peut se charger de 
travailler sur la recherche de personnes sportives en situation de 
handicap pour échanger lors d’un ciné débat.  

• Education en perspective : Le diagnostic de la Convention territoriale 
Globale (CTG) de la CAF porté par le SIVU a mis en lumière la difficulté 
des communes et associations à proposer des dispositifs d’inclusion sur les 
temps périscolaires des enfants porteurs de handicap (enjeu 5 de la CTG). 
Une fiche action est en cours de réalisation porté par le SIVU et financé 
par la CAF. à Mr MENDELSOHN propose de mettre en avant cette 
école inclusive. Mme GUY propose d’inviter la responsable éducation 
pour en parler avant de rédiger un article. 

•  Poursuite de la mise en place des registres d’accessibilité dans chaque 
ERP pour répondre aux textes réglementaires, mais surtout pour informer 
les personnes de ce qu’elles peuvent trouver en entrant dans une ERP 

 

  

Questions diverses 
 Prochaines réunions : 03/04/23 
Merci de votre présence et participation active 

 

   


